



## Reaksi Charlotte Tilbury terhadap klaim berakhirnya kontrak Bella Hadid karena pandangan Gaza: Apa yang Terjadi?

### Description

Berita bahwa Charlotte Tilbury Beauty telah mengakhiri kontrak dengan Bella Hadid karena “pandangan pribadinya” tentang Gaza telah menarik perhatian publik. Hadid, yang adalah supermodel Amerika keturunan Belanda dan Palestina, mulai bekerja dengan merek kecantikan tersebut pada Maret 2023. Namun, spekulasi muncul bahwa hubungan profesional mereka telah berakhir karena keyakinan pribadi Hadid.

Kontrak antara Bella Hadid dan Charlotte Tilbury Beauty diakhiri karena Hadid akan meluncurkan merek kecantikan sendiri. Dalam sebuah pernyataan, perusahaan tersebut menegaskan bahwa pandangan pribadi Bella tidak memengaruhi kontrak atau hubungan mereka. Sebagai bisnis yang dipimpin perempuan, Charlotte Tilbury Beauty tetap mendukung Bella dan menantikan peluncuran Orebella miliknya nanti tahun ini.

Bella Hadid sebelumnya menjadi model kampanye Airbrush Flawless Lip Blur pada bulan Juni 2023, di mana ia menampilkan pesona model 90-an dalam kaus lateks. Selain Hadid, Kate Moss, Jourdan Dunn, dan Lily James juga pernah menjadi wajah dari merek tersebut. Hadid, yang merupakan putri dari pengusaha properti Palestina, Mohamed Anwar Hadid, telah secara terbuka menyatakan dukungannya terhadap Palestina di tengah konflik di Gaza.

Pada bulan Mei 2021, Hadid ikut dalam sebuah mars untuk Palestina di New York City. Kemudian, dalam unggahan media sosial pada tahun itu juga, ia menyatakan bahwa ia tidak akan berhenti berbicara tentang penindasan sistematis yang dihadapi oleh rakyat Palestina. Setelah serangan oleh Hamas terhadap Israel pada bulan Oktober 2023, Hadid mengatakan bahwa ia telah menerima ratusan ancaman kematian dan menegaskan bahwa ia mendukung kemanusiaan.

Para perwakilan Hadid telah dimintai komentar terkait masalah ini. Keputusan Charlotte Tilbury Beauty untuk mengakhiri kontrak dengan Bella Hadid karena alasan peluncuran merek kecantikan pribadi oleh Hadid menunjukkan bahwa ada alasan bisnis yang lebih mendasar daripada perbedaan pandangan pribadi. Keterangan dari perusahaan tersebut menegaskan bahwa mereka tetap mendukung Hadid dan menjanjikan peluncuran produk Orebella yang menarik. Hal ini mengindikasikan bahwa dunia

kecantikan terus bergerak maju dalam menciptakan inovasi dan kolaborasi yang menarik.

## Ringkasan

Charlotte Tilbury Beauty telah merespons klaim bahwa brand tersebut mengakhiri kontrak dengan Bella Hadid karena “pandangan pribadinya” tentang Gaza. Bella Hadid, model super Amerika yang berdarah Belanda dan Palestina, mulai bekerja dengan Charlotte Tilbury Beauty pada Maret 2023. Brand kecantikan tersebut mengakhiri kontrak dengan Hadid karena ia akan meluncurkan produk kecantikan sendiri. Bagaimana pendapat Anda tentang situasi ini? Apakah Anda merasa penting untuk brand mempertimbangkan pandangan pribadi selebriti sebelum bekerja sama? Berikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark